

Aguascalientes, Ags; jueves 03 de agosto de 2023

No. 428

DIPUTADAS Y DIPUTADOS RECONOCIERON A MEDALLISTA DE ORO EN OLIMPIADA INTERNACIONAL DE MATEMÁTICAS QUE SE CELEBRÓ EN JAPÓN

- *La Comisión de Educación y Cultura del Congreso de Aguascalientes rindió un homenaje al talentoso joven Rogelio Guerrero Reyes por poner muy alto el nombre de Aguascalientes.*
- *Sostendrán un encuentro con la titular del IEA, Lorena Martínez, con el propósito de abordar el tema de los nuevos contenidos en los libros gratuitos que se distribuirán para el ciclo escolar 2023-2024.*
- *En la misma sesión, aprobaron un dictamen que está encaminado a fortalecer y adecuar el buen uso de la tecnología digital en la enseñanza.*

Merecido reconocimiento le hizo la Comisión de Educación y Cultura de la LXV Legislatura del Congreso de Aguascalientes que preside el diputado Raúl Silva Perezchica, al joven estudiante Rogelio Guerrero Reyes por obtener la Medalla de Oro en la 64^a. Olimpiada Internacional de Matemáticas que se celebró en la ciudad de Tokio, Japón.

El talentoso ganador, quien reside en Aguascalientes desde los cuatro años de edad, destacó por su amplio conocimiento de las Ciencias Exactas y su brillante pensamiento numérico.

Al realizarse la entrega del reconocimiento en el salón Aquiles Elourduy García, el estudiante de bachillerato fue acompañado por su mamá y su profesor, Doctor Rogelio Salinas Gutiérrez.

El estudiante agradeció la distinción por parte del Congreso de Aguascalientes, al señalar que el camino para lograr esta medalla no fue fácil, al tiempo que resaltó el apoyo de su familia, docentes, amigas y amigos.

Por su parte, las y los diputados, Mayra Torres, Verónica Romo, Nancy Macías, Cuauhtémoc Escobedo y Raúl Silva Perezchica, integrantes de la Comisión de Educación y Cultura del Congreso de Aguascalientes, le dedicaron un mensaje al joven olímpico, al expresar el orgullo y alegría que sienten por ser un aguascalentense que destaca a nivel internacional en las Matemáticas, pues “además de ser un gran ejemplo para toda la comunidad educativa, puso el nombre de Aguascalientes muy en alto”.

En otro punto, a propuesta del diputado Cuauhtémoc Escobedo Tejada, aprobaron por unanimidad, al considerarlo asunto de urgente y obvia resolución, sostener una reunión de trabajo con la directora general del Instituto de Educación del Estado de Aguascalientes (IEA), Lorena Martínez Rodríguez, para abordar de manera específica el tema de los nuevos contenidos de los libros gratuitos que el Gobierno Federal distribuirá en el nivel básico para el ciclo escolar 2023-2024.

La fecha, hora y lugar del encuentro con la funcionaria estatal lo definirán en próximos días.

Acto seguido, aprobaron el dictamen que resuelve la iniciativa de reforma a la Ley de Educación del Estado de Aguascalientes, propuesta por la diputada Mayra Torres Mercado.

La modificación contempla impulsar mecanismos para que la educación digital fomente en las y los educandos, el uso crítico, ético, responsable y formativo de las tecnologías de la información y comunicación entre las que se encuentran el internet, las redes sociales, la mensajería instantánea y el uso de correos electrónicos, entre otras; esto, con el propósito de prevenir el acoso o violencia escolar y conductas antisociales e ilícitas dentro de los planteles.

El documento se turnó a la Junta de Coordinación Política para su trámite respectivo.

---000---